



11がつのクラスだよ

さくら組

「お家では毛布を出したよ!」という子がいたと思えば、「暑くなってきた!」と汗だくで部屋に戻り、急に半袖になる子もあり、秋を堪能したいなあ。と思うこの頃です。

運動会は、少し肌寒い日ではありましたが、子どもたちが自分たちで準備したり、友達と一緒に作り上げたりする様子を見て頂けて、嬉しく思います。「いつもは大きく踊れるけど、恥ずかしくて少し小さくなっちゃった。」と話している子もあり、初めての経験で緊張している姿もありましたが、決まったことをやる運動会から、今年度は自分たちで作る運動会を目指し、自分たちで考えて行うことで主体的に伸び伸びと参加することができました。保護者の皆様も、お忙しい中見に来ていただき、ありがとうございました。これから生活発表会に向かって楽しく遊んでいきたいと思ひます。



運動会楽しかったね!その後…

運動会を経て、運動遊びが更に発展してきています。鉄棒や上り棒で挑戦する楽しさや、リレーを自分たちで丸にしてみたり走る工夫、構成遊びから車の道路にしてコンビニや家を作る協力をして遊んでいます。また、縄跳びを使って電車や簡単な蛇にして遊ぶ様子もあり、これから挑戦を繰り返して達成することの楽しさや喜びに繋がってほしいと思ひます。



英語で遊ぼう!

英語で遊ぼうでは、ハロウィンにまつわる『ウィッチ』『パンプキン』『ゴースト』に分かれてゲームをしたり、体の部位を英語の歌で楽しく発音したりしました。『金太郎』の絵本も英語と日本語を交えて読んで下さり、いろいろな言葉を知る機会となりました。



遠足ありがとうございました!

秋の気候の中、家の方とたくさんあるき「キウイだ!」「柿もあるよ!おいしそう!」という発見や、兄弟のいる小学校に手を振ったりする様子もありました。子どもたちにとっては、お家の方と手を繋いで歩けたことが嬉しかったようです。お忙し中、参加頂き、ありがとうございました。



11月はこんなことをして遊びたいな!

- 友達と一緒にいろいろな表現遊びを楽しもう!
- 深まりゆく秋から冬への自然の変化を感じよう!

